

Besuch bei der Feuerwehr in Edermünde-Holzhausen

Am 12.01.2016 besuchten die Klassen 3a und 3b mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Pohlmann und Frau Strube im Rahmen des Sachunterrichts -Thema: „Feuer“ die Feuerwehr in Holzhausen. Beim Eintreffen am Feuerwehrhaus stand das große Löschgruppenfahrzeug bereits vor den geöffneten Toren des Gerätehauses. Herr Forster begrüßte alle und ging mit den Schülern in das Gerätehaus. Dort hatte er viele Ausrüstungsgegenstände für die Schüler zur Ansicht auf einen Tisch gelegt. Die Schüler durften zunächst viele Fragen stellen und auch feuerfeste Jacken und Handschuhe ausprobieren. Steven Forster hatte sich extra die Ausrüstung für einen Einsatz angezogen, so dass die Schüler sehen konnten, wie ein Feuerwehrmann aussieht und was er alles anhaben muss, wenn er zu einem Notfall fährt. Anschließend wurde das Löschgruppenfahrzeug von Herrn Forster, Herrn Engbers und Herrn Steven Forster sehr genau erklärt. Die Schüler konnten die verschiedenen Geräte, Schläuche und Werkzeuge bestaunen und erfuhren, dass dieses Fahrzeug sogar einen eigenen Wassertank hat. Aber auch das Probesitzen in diesem Fahrzeug durfte natürlich nicht fehlen.

Zum Abschluss wurde ein großer Wasserschlauch an einen Hydranten angeschlossen und jeder Schüler durfte auf eine Metallfahne zielen und diese mit dem Wasserstrahl umwerfen.

Mit einem lauten „Tatütata“ des Blaulichts und einem kleinen Geschenk wurden die Klassen verabschiedet.

Die Schüler der Klassen 3a und 3b bedanken sich für diesen tollen Nachmittag bei Herrn Forster und seinen Kollegen.